
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 18.04.2017 

 
öffentlich 
Top 3.5 Sanierung der Preußenhalle im Potsdamer Ortsteil Groß Glienicke 

17/SVV/0220 
vertagt 

 
Herr Viehrig bringt den Antrag ein.  
 
Herr Richter erklärt, dass zurzeit geprüft werde, ob ein Investor zur Verfügung steht. Der KIS ist 
momentan nicht in der Lage, die Halle mit eigenen Mitteln zu ertüchtigen. Damit die bisherigen 
Nutzer die Halle weiterhin im gewohnten Umfang nutzen können, kann derzeit nur eine Investor 
Abhilfe schaffen, mit dem eine dauerhafte vertragliche Regelung geschaffen werden müsste. 
 
Es werden einige Änderungen zum Antragstext vorgeschlagen.  
 
Herr Viehrig stellt den Antrag im Namen der Fraktion CDU/ANW zurück um bis zur nächsten 
Ausschusssitzung den Antragstext dahingehend anzupassen, dass Konditionen angegeben wer-
den, welche eine Nutzung durch Vereine, wie im bisherigen Umfang, sicherstellen. 
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